

**L'Europe c'est ici.
L'Europe c'est maintenant.**



REFONTE DES OUTILS DE COMMUNICATION ET MEDIATION DE LA MAISON DU CERF

La Maison du Cerf créée en 1993, s'est installée à Villeny dans une bâtisse typiquement solognote et propriété de la Communauté de Communes de la Sologne des Etangs.

Objectif : Suite à un audit réalisé avec les 3 Maisons à thèmes rayonnant sur le Pays de Grande Sologne, un réaménagement des espaces et une nouvelle muséographie ont été réalisés pour valoriser les espaces et les différentes collections et offrir aux visiteurs un parcours adapté à tous les publics...

La Maison du cerf souhaite maintenant engager la refonte de ses outils de communication et de médiation :

- création d'un site web permettant de répondre aux nouvelles attentes des internautes (création graphique et technique avec mise en cohérence fonctionnelle et technique, installation sur l'hébergement, optimisation du référencement naturel du site internet, maintenance globale du site.
- réalisation d'un court métrage d'environ 15 minutes destiné à présenter la scénographie et les éléments de médiation du 1^{er} étage, inaccessible au public à mobilité réduite.

Coût de l'opération : 9 620,00 € TTC

Financeurs publics :

Communauté de Communes de la Sologne des Etangs : 2 340,00 €

Leader : 7 280,00 €

